



Marie-Anne BARBAT-LAYANI

Directrice générale de la Fédération bancaire française

Inspectrice générale des finances, Marie-Anne Barbat-Layani est Directrice générale de la Fédération bancaire française depuis janvier 2014.

De 2010 à 2012, elle a été Directrice adjointe au cabinet du Premier ministre. Directrice générale adjointe de la Fédération nationale du Crédit Agricole de 2007 à 2010, elle a été sous-directrice des banques et des financements d'intérêt général à la direction générale du Trésor et de la Politique économique de 2002 à 2007.

De 2000 à 2002, elle a été chef du bureau des établissements de crédit et des entreprises d'investissement, après avoir été conseiller technique au cabinet du ministre de l'Économie, des Finances et de l'Industrie, et avoir occupé plusieurs postes à la direction générale du Trésor et à la Représentation permanente de la France à Bruxelles.

Elle est membre du Comité exécutif de la Fédération Bancaire Européenne et membre du bureau du Conseil exécutif du MEDEF.

Elle est administratrice d'Altarea-Cogedim et d'ICC France (International Chamber of Commerce) et membre du Conseil d'administration de Paris Europlace, de Finance Innovation et du Centre des professions financières.

Présidente du groupe Finance des Alumni de Sciences Po Paris.

Elle est Chevalier des ordres de la Légion d'Honneur et du Mérite.